

Gobierno debe 10 mil millones de dólares a proveedores internacionales

Autor Administrator

Thursday, 23 de July de 2015

Modificado el Wednesday, 22 de July de 2015

Juan Pablo Olalquiaga, presidente de Conindustria junto a Jonatan Aldana, presidente de Capemiac.

Dayr- Blanco

La cifra no ha bajado. En dos años el Gobierno nacional ha acumulado una deuda de 10 mil millones de dólares a proveedores extranjeros del sector manufacturero por falta de liquidez de divisas. Esto significa el 67% de las reservas internacionales del país, que están en sus niveles más bajos al descender a 15 mil millones. La consecuencia directa se siente en las líneas de producción de las empresas. Ninguna escapa de la crisis desatada por el agotamiento de materia prima importada.

Juan Pablo Olalquiaga, presidente de Conindustria, fue claro: En el país hay cada día más carencias. El sector industrial trabaja a 47% de su capacidad instalada en promedio, pero hay compañías que tienen máquinas paralizadas y una caída mayor, y otras, como la de alimentos, que al llegarle insumos están al 100% por un tiempo limitado. Todo esto como consecuencia de la suspensión de los créditos "porque somos una nación morosa ningún proveedor quiere hacer negocios con empresas venezolanas".

No hay industria que no tenga problemas de materia prima. Varias plantas de alimentos han paralizado momentáneamente su producción; el sector metalmeccánico no tiene planchas, tubos estructurales cuadrados ni redondos, pletinas, láminas estriadas; el automotriz también está afectado, General Motors paralizará en unos días, los fabricantes de cauchos y baterías están en niveles muy bajos; la industria química, productores de pinturas, pegamentos, tintas, envases metálicos y plásticos están graves en cuanto a insumos tanto nacionales, que debe proveer empresas como Pequiven y Sidor, como importados.

El problema se ha intensificado con el incremento en 180% de las importaciones de productos terminados que realiza directamente el Ejecutivo al pasar de 16 mil millones invertidos para tal fin a 45 mil en los últimos 20 años, lo que ha provocado que Venezuela esté casi al final de la lista de países productores luego de haber estado por encima de Corea y China hace un par de décadas.

Olaquiaga, quien visitó Valencia para discutir con afiliados de Capemiac la construcción del programa "Visión Venezuela Industrial 2025" que pretende reindustrializar el país, alertó que dos millones de personas han emigrado a otras naciones en los últimos 15 años en busca de mejores oportunidades profesionales, y que desde 1997 se han perdido en el país 200 mil empleos directos y 600 mil indirectos.

<http://www.el-carabobeno.com/portada/articulo/109283/gobierno-debe-10-mil-millones-de-dlares-a-proveedores-internacionales>